

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Robin Bélanger, nouveau Responsable du service de l'urbanisme

COATICOOK, le 17 décembre 2024 – Le conseil municipal est heureux d'annoncer la nomination de Monsieur Robin Bélanger à titre de Responsable du service d'urbanisme.

Robin Bélanger est à l'emploi de la Ville de Coaticook à titre d'inspecteur municipal. Sa formation en architecture et en administration, les postes qu'il a occupés à l'extérieur par le passé ainsi que plus récemment dans la région lui ont permis d'approfondir ses connaissances dans le milieu et de découvrir les différentes ressources.

Originaire de la région de Montréal, Monsieur Bélanger a choisi la Ville de Coaticook il y a plusieurs années. Il a travaillé plus de 20 ans dans le réseau public. Il connaît bien les différentes ressources du milieu et les différents enjeux d'intervention du service d'urbanisme. Il se distingue par sa facilité à travailler en équipe, son souci du détail et comme un bon communicateur.

« Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur Monsieur Robin Bélanger comme responsable du Service d'urbanisme. Ce service de première ligne pour les citoyens est essentiel pour le développement de notre communauté. De plus, il doit collaborer avec plusieurs divisions de la Ville ce qui rend celui-ci névralgique dans un ensemble d'intervention municipale. Nous sommes convaincus que Monsieur Bélanger saura mener à terme tous ces nouveaux dossiers. Le conseil municipal et moi-même sommes persuadés que nous avons trouvé en Monsieur Bélanger le bon candidat pour occuper cette fonction. Bienvenue dans vos nouvelles fonctions. », Monsieur Simon Madore, maire de Coaticook.